

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Mai 2024** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Mai 2024

Betreff: Überdachung Straßenbahnhaltestelle Kroisbach (stadtauswärts)
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Straßenbahnhaltestelle Kroisbach (stadtauswärts) hat entgegen der gegenüberliegenden Haltestelle (stadteinwärts) keine Überdachung und mutet eher provisorisch an.

Da es jedoch naturgemäß zu Wartezeiten kommen kann, soll an dieser Stelle eine Überdachung zur Steigerung der Qualität der Öffentlichen Verkehrsmittel errichtet werden.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Überdachung errichtet werden kann.